



Inédita crisis, ¿postrera batalla del Poder Judicial?



Por: **José Fonseca**

Al aprobar por mayoría la aceptación de una de las impugnaciones de jueces y magistrados contra la Reforma Judicial, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación aceptaron someter a revisión una reforma constitucional y confrontarse con los otros Poderes de la Unión.

Colérico, el oficialismo acusó a los ministros de dar un golpe de estado, a lo que respondió al ministro González Alcántara que “hace 10 años, Ernestina Godoy, Adán Augusto López y [Ricardo Monreal](#) pedían revisar el proceso de reforma de la Constitución y nadie los acusó de golpistas”.

Profano en temas jurídicos, quien esto escribe ve entristecido que, al confrontarse con los Poderes Ejecutivo y Legislativo, el Poder Judicial podría estar dando la postrera batalla contra una reforma que nos deja indefensos ante los abusos de las autoridades.

Despacio que voy de prisa, dice Palacio

En los tiempos de la inmediatez y los “larguísimos” textos de 280 palabras, todos, hasta los grupos del oficialismo apuran a la Presidenta Claudia Sheinbaum a poner en marcha un frenético plan de Gobierno.

Parecen olvidar que apenas han pasado tres días de la toma de posesión y que el comportamiento del expresidente, por ahora exiliado en Tlalpan, no facilitó el proceso de entrega recepción en las dependencias.

Palacio, como Napoleón, dice “despacio, que voy de prisa”, pues hasta ahora empezaron a conocer la magnitud del reto político y administrativo que representará darle ordenada continuidad a un Gobierno que, para decirlo en bonito, le dejó un reborujo.



La ponzoñosa herencia en Chiapas

La muerte de migrantes por disparos de militares en Chiapas es apenas un atisbo del desorden por la violencia generalizada que heredará el nuevo gobernador que tomará posesión hasta dentro de dos meses.

El clima de generalizada violencia en Chiapas, es culpa de quienes por relaciones familiares y políticas solaparon la ineptitud que dejó que revivieran conflictos étnicos y religiosos y dio vía libre a las bandas del crimen organizado para disputar en sangrientas confrontaciones rutas y territorios.

En un clima de violencia generalizada no sorprende que una partida militar haya disparado contra vehículos de “polleros” que transportaban extranjeros. La conveniencia política castigará a dos jóvenes soldados por su fatal error. Y vuelta a la hoja, porque aquí no pasa nada.

NOTAS EN REMOLINO

En el Campo Marte, los soldados y marinos de México ratificaron su histórica lealtad a las instituciones de la República representadas por su Comandante Suprema, la Presidenta Claudia Sheinbaum... Las senadoras Ernestina Godoy y Citlalli Hernández ya presentaron la iniciativa para eliminar la reelección de legisladores federales y locales y presidentes municipales... El miércoles confirmará el Senado al doctor Juan Ramón de la Fuente como canciller. Ojalá y desde ahora haya puesto a su equipo a plantearse alternativas ante el posible triunfo de un Donald Trump, cuya creciente hostilidad podría llevarle a crudas violaciones de la soberanía mexicana... Uno supone que la inminente Jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, ya gestionó con el Gobierno Federal la cesión del enorme predio que ocupaba la histórica Secretaría de Comunicaciones, de otro modo no se explicaría como anunció que construirá allí un enorme parque... El periodista y humorista francés nos legó una buena reflexión para fin de semana: “Hablamos de matar el tiempo, como si el tiempo no nos fuera a matar a nosotros” ...